
Госдума в третьем, окон-
чательном чтении приняла 
бюджет России на 2011 год 
и плановый период с 2012-
го по 2013 год. Он сверстан 
с дефицитом: в 2011 году де-
фицит составит 1,814 трил-
лиона рублей (3,6 процента 
ВВП), в 2012-м – 1,734 трилли-
она (3,1 процента), а в 2013-м 
– 1,795 триллиона (2,9 про-
цента ВВП). 

             *     *     *
Президент России Дми-

трий Медведев опубликовал 
в своем видеоблоге на сайте 
Кремля новую запись, посвя-
щенную политической жизни 
РФ. Президент обратил вни-
мание, что в последнее вре-
мя в политической систе-
ме России стали появлять-
ся признаки застоя и «угроза 
превращения стабильности 
в фактор стагнации».

             *     *     *
Все российские космо-

навты будут сведены в один 
отряд до конца 2010 года. 
Единый отряд будет сфор-
мирован на базе отряда Рос-
космоса в Центре подготов-
ки космонавтов в Звездном 
городке, куда сейчас входят 
военные летчики. Всего в на-
стоящее время космонавтов 
в России готовят в трех раз-
личных отрядах.

             *     *     *
Вице-премьер России 

Сергей Иванов предложил 
сократить в стране количе-
ство вузов, банков и авиа-
компаний. «100 авиакомпа-
ний, из них 10 нормальные, 
а остальные – живопырки», 
– заявил Иванов. По его сло-
вам, схожая ситуация сложи-
лась и в банковской сфере. 
«Они сами себя банками на-
зывают, а на самом деле это 
прачечные».

             *     *     *
Наибольшее количество 

россиян хотели бы видеть 
талисманом Олимпийских 
игр 2014 года медвежонка. За 
него проголосовали 17 про-
центов респондентов, опро-
шенных Всероссийским цен-
тром изучения общественно-
го мнения. ВЦИОМ предлагал 
1600 россиянам выбрать та-
лисман из 11 вариантов. За 
медвежонком последовали 
заяц и тигрята. 

             *     *     *
Более 1,2 миллиона рос-

сиян отказались от участия 
в переписи населения, ко-
торая завершилась в конце 
октября 2010 года. В основ-
ном граждане отказывались 
от участия в переписи по ре-
лигиозным соображениям, а 
также выражали таким обра-
зом свой социальный про-
тест. Всего в переписи при-
няли участие более 141 мил-
лиона человек.
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 НАгРАДЫ

ВРУЧЕНА  БЛАГОДАРНОСТЬ 
МИНИСТРА  КУЛЬТУРЫ

28 ноября – День матери

За большой вклад в развитие культуры и многолетнюю плодо-
творную работу ряду работников культуры Псковской области вру-
чены почетные грамоты и благодарности министра культуры Рос-
сийской Федерации. В числе тех, кому министр культуры А.А.Авдеев 
объявил благодарность, заведующая отделом обслуживания де-
тей Опочецкой центральной районной библиотеки Людмила Арка-
дьевна БуРОВЦЕВА. 

Эту награду 18 ноября Людмиле Аркадьевне вручил заместитель 
главы администрации района Владимир Игоревич Полулях. А по-
здравили ее начальник отдела культуры Татьяна Васильевна Ивано-
ва, директор библиотеки Валентина Александровна Горохова и кол-
леги.  

Дорогие опочанки, женщины-матери! Примите сердечные по-
здравления с замечательным праздником, днем почитания само-
отверженной материнской любви! 

«Мама» – первое слово, которое произносит малыш. И это сло-
во в дальнейшей жизни должно стать для него синонимом надеж-
ности, любви, заботы и тепла. Сегодня во многих семьях на мате-
ринские плечи ложится не только воспитание подрастающего по-
коления, но и обеспечение семьи хлебом насущным. Неоценима 
роль матери в сохранении и приумножении духовных ценностей и 
нравственных идеалов общества.  

Примите же слова искренней признательности и благодарно-
сти, дорогие наши матери! Здоровья вам и счастья, взаимопони-
мания в семьях. Пусть ваши дети чаще радуют вас своими успеха-
ми, а повзрослев, не оставляют своим вниманием и заботой!

Глава Опочецкого района П.М. ВасильеВ.
Председатель районного собрания депутатов Г.а. ДМитриеВа.  

СЛОВА  БЛАГОДАРНОСТИ 
И  ПРИЗНАНИЯ  В  ЛЮБВИ

Традиционно в последнее воскресенье ноября отмеча-
ется праздник – День матери.  Мама – человек, подарив-
ший нам жизнь. Мама – первое слово, которое произносит 
ребенок. Мама – самый близкий человек, который поймет, 
поддержит, даст добрый совет.

В преддверии Дня матери мы попросили жителей 
Опочки и района рассказать о своих мамах. В результате 
получилось своеобразное признание  в любви.

«Социальный товар»
23 ноября в администрации 

Псковской области около 20 сель-
хозпроизводителей, перерабаты-
вающих предприятий и рознич-
ных сетей региона подписали Со-
глашение об общих принципах 
сотрудничества в целях осущест-
вления сбалансированной эконо-
мической политики на территории 
области. Инициатива подписания 
Соглашения принадлежит губер-
натору области Андрею Турчаку. 

Цель Соглашения — обеспе-
чение контроля над ценами на от-
дельные виды социально значи-
мых продовольственных товаров 
первой необходимости на терри-
тории региона. Участники Согла-
шения обязуются не допускать 
экономически необоснованного 
увеличения отпускной цены про-
дукции производителями и пере-
работчиками, предпринимать со-
вместные меры по минимизации 
розничных цен, обеспечить при-
сутствие товаров местных произ-
водителей в торговых сетях.

Участники Соглашения раз-
работают индикативные показа-
тели цен на агропродовольствен-
ном рынке области. Планирует-
ся проведение  постоянного мо-
ниторинга цен, обработка инфор-

  СТАРТОВАлА АкЦИя

мации будет проводиться комис-
сией по проведению мониторинга 
ценовой ситуации на продоволь-
ственном рынке области при ад-
министрации области.

В документе отмечено, что 
администрация Псковской обла-
сти, не являясь стороной Согла-
шения, поддерживает намерения 
его подписантов и будет оказы-
вать им посильное содействие.

Председатель Государствен-
ного комитета области по эконо-
мическому развитию, промыш-
ленности и торговле Дмитрий 
Равикович представил участни-
кам мероприятия стартующую 
акцию «Социальный товар» и 
ее логотип. Участники Соглаше-
ния, допущенные к участию в ак-
ции, будут использовать стикер 
«Социальный товар» для выде-
ления товаров, реализуемых в 
рамках акции. Победители ак-
ции будут определены Интернет-
голосованием жителей области и 
голосованием членов комиссии. 
В День торговли участники и по-
бедители акции получат грамоты 
и призы от администрации обла-
сти или будут выдвинуты на соис-
кание общественной премии «На-
родное признание».

Сестры Маша и Наташа:
- Мы очень любим нашу ма-

мочку. Она у нас самая луч-
шая, добрая, нежная и ласко-
вая. Она у нас очень активная, 
принимает участие в различ-
ных мероприятиях, и это при 
том, что она человек занятой 
– работает в магазине. Конеч-
но, в этот праздник мы будем 
поздравлять нашу дорогую ма-
мочку. И главное, что мы хотим 
ей пожелать, – это здоровья и 
счастья. Со своей стороны, мы 
обещаем никогда не разочаро-
вывать ее.

Василий ИВАНОВ:
- Для меня мама самый род-

ной, самый дорогой и самый 
близкий человек. Только с ней 
я могу откровенно поговорить. 
Несмотря на то, что сейчас я 
далеко от родного дома, пото-
му что прохожу срочную служ-
бу в армии, я знаю, что в любой 
момент могу обратиться к ней с 
просьбой, с любым вопросом, и 
она всегда поддержит меня, по-
может хорошим советом. На-
верное, вряд ли удастся най-
ти человека, более преданного 
и способного на такую любовь, 
как любовь матери к детям. А 
это дорогого стоит. И за все это 
я очень благодарен ей.

Татьяна:
- К сожалению, моей мамы 

уже нет. К маме я всегда отно-
силась с уважением и почте-
нием. Хорошо, что есть такой 
праздник в честь матерей. Ведь 
на их плечи ложится огромная 
ответственность за воспитание 
своих детей. Мать – это тот че-
ловек, который чувствует свое-
го ребенка даже через рассто-
яния. Перед мужеством, терпе-
нием женщины-матери можно 
только преклоняться. Они до-
стойны этого праздника.

Надежда Васильевна ТРО-
ФИМОВА:

- Я работаю в школе, и к это-
му празднику мы с ребятами 
всегда готовимся заранее: ри-
суем открытки, изготавливаем 
поделки. Иногда накануне Дня 
матери организуем родитель-
ское собрание и устраиваем 
концерт для мам, дарим выпол-
ненные руками детей подарки. 
Ну а меня с этим замечатель-
ным праздником поздравляют 
дочери. Если у них есть возмож-
ность, то они приезжают в гости.

Вера:
- Часто получается так, что 

мы не слушаем своих родите-
лей, своих матерей, которые 
желают нам только лучшего. К 
сожалению, осознаем мы это 
слишком поздно. Поэтому в День 
матери мне хотелось бы, в пер-
вую очередь, попросить у сво-
ей мамы прощения за все мои 
капризы и поблагодарить ее за 
терпение и безмерную любовь.

Юрий Анатольевич:
- Мама – самый надежный 

человек в жизни. Я бы сказал, 
мать – это своего рода ангел-
хранитель. Она оберегает нас, 
детей, от всего дурного даже 
тогда, когда мы уже выросли, и 
переживает за каждую мелочь в 
нашей судьбе. В свою очередь, 
мы тоже должны позаботиться о 
них. Конечно же, в такой празд-
ник в адрес мам будут звучать 
самые теплые слова.

Настя, школьница:
- Моя мама – самая луч-

шая. Она всегда помогает мне 
с уроками, старается объяс-
нить, если мне что-то непонят-
но. Мама очень устает на рабо-
те, и я помогаю ей по дому. Мы 
очень любим проводить свобод-
ное время вместе.

с. ФеДОрОВа.
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          гОД УчИТЕля

«ТАЛАНТОВ НАМ УЧИТЕЛЬСКИХ НЕ СЧЕСТЬ! 

ДВОЙНАЯ ПРОВЕРКА
Районное Собрание депута-

тов в 2008 году приняло порядок 
проведения антикоррупционной 
экспертизы нормативных право-
вых актов органов местного са-
моуправления муниципального 
образования «Опочецкий рай-
он» и их проектов. Данный до-
кумент был разработан в соот-
ветствии с областным законом 
«О противодействии коррупции 
в органах государственной вла-
сти Псковской области и орга-
нах местного самоуправления» 
от 17 июля 2008 года. Позднее, 
25 декабря 2008 года был при-
нят Федеральный закон «О про-
тиводействии коррупции». 

Порядок  проведения ан-
тикоррупционной экспертизы 
нормативно-правовых актов, 
разработанный во исполнение 
областного закона, конкретизи-
ровал, какие факторы являются 
коррупциогенными. Таких фак-
торов насчитывалось двенад-
цать.

30 июля 2009 года вступил в 
силу Федеральный закон №172 
«Об антикоррупционной экспер-
тизе нормативных правовых ак-
тов», который уменьшил коли-
чество коррупциогенных факто-
ров до двух. В соответствии с 
этим законом «коррупциогенны-
ми факторами являются поло-
жения нормативных правовых 
актов (проектов нормативных 
правовых актов), устанавливаю-
щих для правоприменителя  не-
обоснованно широкие пределы 
усмотрения или возможность 
необоснованного применения 
исключений из общих правил, а 
также положения, содержащие 
неопределенные, трудновыпол-
нимые и (или) обременитель-
ные требования к гражданам и 
организациям и тем самым соз-
дающие условия для проявле-
ния коррупции».

В связи с этим в настоящее 

время готовится новый порядок 
проведения антикоррупционной 
экспертизы. Проект этого доку-
мента будет вынесен на рассмо-
трение ближайшей сессии рай-
онного Собрания депутатов.

Механизм проведения экс-
пертизы проектов нормативно-
правовых актов на кримино-
генность следующий. Сначала 
экспертизу проекта нормативно-
правового акта, предоставлен-
ного разработчиком, проводит 
отдел правового обеспечения 
администрации района. Далее 
проект направляется в прокура-
туру Опочецкого района для про-
ведения его экспертизы на нали-
чие коррупциогенных факторов. 
По действующему соглашению 
прокуратура в течение 15 дней 
проводит экспертизу и выдает 
заключение на наличие или от-
сутствие в проекте нормативно-
правового акта коррупциоген-
ной составляющей. При нали-
чии таких факторов отдел пра-
вового обеспечения направляет 
проект на доработку и устране-
ние коррупциогенных факторов 
лицу, разрабатывавшему дан-
ный нормативно-правовой акт. 
Такие факторы разработчиком 
проекта должны быть устранены 
в течение трех дней, после чего 
документ снова вносится в про-
куратуру для повторной экспер-
тизы на коррупциогенность.

В 2010 году экспертизу на 
коррупциогенность прошло 165 
проектов нормативных право-
вых актов. Соглашение с проку-
ратурой о проведении экспер-
тизы нормативно-правовых ак-
тов заключено не только адми-
нистрацией района, но и адми-
нистрациями городского и сель-
ских поселений

а. КрылОВ.
(Материал подготовлен 

совместно с прокуратурой 
Опочецкого района). 

АНТИкОРРУПЦИя

Так назывался смотр ху-
дожественной самодеятель-
ности педагогических работ-
ников учреждений образова-
ния Опочецкого района, кото-
рый прошел 12 ноября в Цен-
тре досуга и культуры. В нем 
приняли участие 11 образова-
тельных учреждений, в их чис-
ле – городские и ряд сельских 
школ, коррекционная школа-
интернат, детские сады. С по-
здравительной программой на 
смотре выступили также педа-

гоги Детской школы ис-
кусств.

Жюри конкурса воз-
главляла начальник 
отдела образования 
В.В.Ермолаева. Поми-
мо педагогов, в судей-
скую коллегию смо-
тра вошли и работники 
культуры.

Педагогические кол-
лективы по-разному 
построили свои кон-
курсные программы, проявив 
здесь по-настоящему твор-
ческий подход и дав возмож-
ность своим самодеятельным 
артистам блеснуть талантами. 
Опочецкие учителя и воспи-
татели умеют и петь, и танце-
вать, и разыгрывать сценки, и 
пародировать звезд эстрады, 
и выразительно читать стихи. 

И все это они ярко продемон-
стрировали в ходе смотра, кото-
рый продолжался несколько ча-
сов. 

По мнению жюри, лучшие 
композиционные решения кон-
цертной программы принадле-
жат коллективам гимназии, Крас-
нооктябрьской школы и детского 
сада «Светлячок». Судьи смо-
тра отметили также целый ряд 
лучших номеров художествен-
ной самодеятельности, показан-
ных на смотре. Это песни «Зо-

лушка», «И в осенний день по-
гожий…» и «Если добрый ты…» 
(Краснооктябрьская школа, ру-
ководитель А.П.Усольцева), 
песни «Березничек листева-
тый», «Песня об учителях» и 
парад пародий (гимназия); та-
нец «Русский перепляс» и «Ча-
стушки» (детский сад «Светля-
чок», руководители Т.В.Иванова 

и Н.А.Князева); танец «Ко-
стюмчик новенький» и песня 
«Цыганочка» (школа №4, ру-
ководители С.Ю.Васильева и 
Л.В.Анучина); песня «Воспита-
тель» (детский сад «Улыбка», 
руководитель Н.А.Решетова); 
песни «Свирель» и «Хорошие 
девчата», показ моделей (кор-
рекционная школа-интернат, 
руководители А.В.Андреева-
Богданова, В.П.Иванова и 
М.И.Иванова).

В итоге победителями смо-
тра художественной са-
модеятельности педаго-
гов района были призна-
ны коллективы гимна-
зии, Краснооктябрьской 
средней общеобразова-
тельной школы и детско-
го сада «Светлячок».

Жюри приняло ре-
шение наградить дипло-
мами и ценными подар-
ками не только указан-
ных выше победителей 
смотра, но и другие пе-
дагогические коллекти-
вы. Так, за высокую ак-

тивность, профессионализм 
и творческую подготовку на-
граждены городская школа 
№4; Макушинская, Глубоков-
ская, Любимовская сельские 
школы; детские сады «Тере-
мок», «Улыбка» и №1; а также 
специальная (коррекционная) 
школа-интернат для детей-
сирот и детей, оставшихся без 

попечения родите-
лей, с ограниченны-
ми возможностями 
здоровья.

Кроме того, жюри 
смотра рекомен-
довало также по-
ощрить педагоги-
ческий коллектив 
Детской школы ис-
кусств, выступавший 
на смотре под бур-
ные аплодисменты 
зрительного зала.

Подготовила 
В. иВаНОВа.

УЧИТЕЛЬ БУДЕТ, 
БЫЛ И ЕСТЬ!»

ХОРОшАя НОВОСТь

В этом году коллектив Опо-
чецкой стоматологической по-
ликлиники пополнился моло-
дыми кадрами. Это вдвойне 
приятно, поскольку подобно-
го не было здесь уже почти де-
сять лет.

Получив специальность 
врача-стоматолога в Новгород-
ском университете, вернулся 
в Опочку обучавшийся по кон-
тракту с Опочецким районом 
Андрей Николаевич Царев. Он 
прошел интернатуру в Пскове 
и уже успел зарекомендовать 
себя настоящим специали-
стом. Сейчас Андрей повыша-
ет свою квалификацию, осва-
ивает дополнительную спе-
циальность «Ортопедическая 
стоматология».

Из двух зубных техни-
ков, также молодых специали-
стов, пока что работает в Опоч-
ке только Наталья Алексеев-
на Мишкова, выпускница Смо-
ленского базового медицинско-
го колледжа, поскольку выпуск-
ника базового отделения при 
Санкт-Петербургском меди-
цинском университете им. Пав-
лова Александра Валерьеви-
ча Федорова в осенний призыв 

КОЛЛЕКТИВ ПОПОЛНИЛСЯ 
МОЛОДЫМИ СПЕЦИАЛИСТАМИ

призвали в армию. Будем на-
деяться, что он выполнит свое 
обещание и вернется через год 
в Опочку. Вот что о молодом 
пополнении говорит главный 
врач стоматологической поли-
клиники Татьяна Дмитриевна 
ЦАРЕВА:

- Наша давняя мечта о по-
полнении молодыми кадрами, 
обновлении оборудования и 
проведении ремонта сбылась 
в этом году почти наполовину. 
Молодежь к нам пришла гра-
мотная. Теперь важно, чтобы 
все они остались в Опочке. К 
сожалению, прошлое пополне-
ние зубными техниками покину-
ло наш город из-за отсутствия 
жилья. Стоматологи и зубные 
техники – специальности де-
фицитные, и потому в столич-
ных регионах их обладателей 
заманивают хорошими зарпла-
тами. У нас же удержать мо-
лодежь могут только жилье и 
условия работы. Со своей сто-
роны мы стараемся прилагать 
максимум усилий для создания 
комфортного климата в коллек-
тиве, поддержки и помощи мо-
лодым специалистам. 

Н. ильиНа.   
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        чИТАТЕль – гАзЕТА

Открытию магазина в конце улицы Красного-
родской жители этого микрорайона в свое время 
весьма обрадовались: за хлебом далеко идти не 
надо, да и другие продукты купить рядом с домом 
можно. Но и в этой бочке меда оказалась ложка 
дегтя.

Недавно в редакцию обратились опочане, ко-
торые пользуются услугами магазина №12 ООО 
«Нико» (директор А.В.Савунов), с письмом следу-
ющего содержания: «С некоторых пор покупате-
ли  должны осваивать новый вид спорта – ходь-
бу с препятствиями через грязь днем и в потёмках. 
Идя в этот магазин в дождь и слякоть, покупате-
лю необходимо обуть резиновые сапоги, чтобы не 
утонуть в грязи. А если покупатель идет вечером, 
когда на улице темно, надо брать фонарик, чтобы 
найти дорогу к магазину и, не дай Бог, не угодить в 
глубокую колею». 

ПОДСЫПКА НЕ ПОМОГЛА, ИЛИ КАК БЫ С ХЛЕБОМ НЕ УВЯЗНУТЬ
Далее в письме, что вполне естественно, 

высказывается обида в адрес владельцев мага-
зинов, которые мало или совсем не заботятся о 
покупателях и не занимаются благоустройством 
подъездов и территорий у торговых точек.

Мы обратились по телефону к руководству 
ООО «Нико». В короткой беседе Андрей Вла-
димирович Савунов сообщил, что руководство 
ООО «Нико» не уходит от решения проблем, 
однако в отношении благоустройства подъезда 
к магазину №12 есть сложности. Раньше здесь 
были огороды и, кроме того, почва насыщена 
влагой, поэтому произведенная подсыпка, пояс-
нил он, ничего не дала. Будут предприниматься 
иные шаги, как только позволит погода, заверил 
Андрей Владимирович. Нам остается лишь до-
бавить: поживем – увидим.

Подготовила Н. ильиНа.  

    «Симпатично 
                    ставит точки
     Незнакомка из Опочки…»

Некоторое время назад эта 
песня как волной захлестнула 
жителей нашего города. И тут 
же стала обрастать легендами 
и догадками по поводу того, кто 
же эта самая Незнакомка, о ко-
торой поет некий столичный ар-
тист Михаил ШЕВчЕНКО. Как 
выяснилось, автор и исполни-
тель песни работает в Москве, 
а живет в настоящее время в 
Пскове и довольно часто быва-
ет в Опочке. Во время очеред-
ного визита в наш город Миха-
ил Шевченко побывал в редак-
ции газеты «Красный маяк», и 
наш корреспондент взял у него 
интервью. 

- Михаил, что связывает 
Вас с Опочкой? 

- В Опочке, на улице Проле-
тарской, жила моя бабушка Со-
фья Петровна Иванова. Она 
работала учителем русского 
языка, литературы, истории в 
школе №3, нынешней гимна-
зии. А дедушка  – на руково-
дящих должностях на электро-
станции и в автоколонне. Здесь 
родилась и выросла моя мама. 
Потом она уехала в Псков, где 
и встретилась с отцом – он ро-
дом из Одессы. 

Как-то так получилось, что 
нам пришлось пожить в разных 
городах. Папа получил юриди-
ческое образование и работал 
прокурором в нескольких райо-
нах. По этой причине мы жили 
и в Пустошке, и в Порхове, и в 
Красногородске, то есть все вре-
мя находились рядом с Опоч-
кой. Потом переехали в Тулу. 
А затем родители снова вер-
нулись в Псков. У мамы была 
давняя мечта – жить у Летнего 
сада. Эта мечта сбылась. 

В детстве я каждое лето про-
водил в Опочке у своей бабуш-
ки. Об этом у меня остались те-
плые и самые трогательные 
воспоминания. Бабушка во-
дила меня на концерты в Дом 
культуры. Тогда мне зритель-
ный зал казался огромным. А 

тут вдруг на своем сольном вы-
ступлении, которое состоялось     
1 октября, я увидел, что он ма-
ленький и уютный...

К сожалению, после окончания 
школы встречи с Опочкой прекра-
тились на долгие годы. Но чуть 
более двух лет назад судьба сно-
ва привела меня сюда...   

В Опочке мне просто хорошо. 
Получаю истинное удоволь-
ствие и наслаждение! Этим 
летом ездил в Есенники за 
земляникой. Какая она аро-
матная! А грибов сколько 
было в здешних лесах! 

- А как давно Вы пишете 
песни? 

- Музыкальное образование у 
меня было. Но сочинительством 
я всерьез занялся с 2002 года. 
И это пришло внезапно, что, ви-
димо, было предрешено свыше. 
Хотя я не сразу нашел свой путь... 
Однажды шел по Пскову мимо 
стадиона и услышал музыку. В 
этот момент в голове стал скла-
дываться какой-то текст. Приехав 
в Тулу, я нашел студию, где запи-
сал вокал. Пригодились получен-
ные ранее музыкальные навыки. 
Затем свое первое произведение 
я привез в Псков. Это был гимн 
футбольного клуба «Псков-747». 

За прошедшие годы родилось 
уже около 300 песен. Для меня 
важно, что я занимаюсь своим 
любимым делом и получаю от 
этого огромное удовольствие. 
Главное, вовремя понять, осо-
знать, чем ты хочешь заниматься 
в своей жизни.

- Скажите, а у героини «Не-
знакомки из Опочки» есть про-
тотип? 

- Этот вопрос мне задают ча-
сто. Но корректнее было бы гово-
рить не о прототипе, а о некоем 
собирательном образе, который 
живет в моем сердце...  

А знаете, с «Незнакомкой из 
Опочки» связана интересная 
история. Благодаря ей через Ин-
тернет познакомились Сергей из 
Москвы и Светлана из Опочки. 
Год назад я был приглашен на 
их свадьбу в качестве почетно-
го гостя. Конечно, мне, как авто-
ру, приятно, что моя песня сыгра-

ла такую роль в судьбе двух сим-
патичных людей. 

- Если говорить в целом, как 
рождается песня? 

- Дать однозначный ответ на 
этот вопрос невозможно. К при-
меру, создание текста песни 
очень сильно отличается от на-
писания привычных стихов. Это 
намного труднее. Музыкальных 
идей возникает куда больше. При 
написании текста нужно слышать 
его, чувствовать ритм. 

Сначала рождается какая-то 
звучащая фраза, а уже потом 
она начинает принимать опре-
деленные поэтические и музы-
кальные формы. Иногда процесс 
создания новой песни напоми-
нает игру, в которой нужно со-
брать конструктор. И чтобы по-
лучилось красиво, фонетически 
гармонично звучало и «цепля-
ло» слушателя, порой приходит-
ся буквально «вытачивать» каж-
дое слово. А если все получи-
лось и песня «пошла», начинает 
казаться, что это вершина и ни-
чего лучшего создать невозмож-
но. Но, к счастью, это не так.

Новая встреча, впечатление, 
смена настроения – и рождается  
новая песня. 

- Пишете ли Вы музыку на 
стихи других авторов?

- Да, я сотрудничаю с несколь-
кими поэтами-песенниками, на-
пример, Юлией Старостиной из 

Москвы и Светланой Кулеми-
ной из Тулы.

- А как обстоит дело с ис-
полнителями? 

- Я редко сам исполняю свои 
песни. В то же время мне очень 
приятно, что мои песни звучат 
и их слушают. Среди извест-
ных исполнителей назову Ири-
ну Аллегрову, Витаса, Алену 
Апину, Лолиту, певицу Ангел-А 
и недавно побывавшего с кон-
цертом в Опочке Андрея При-
клонского. Это приятное дело-
вое сотрудничество. Но иногда 
я просто дарю свою песню ис-
полнителю.  

- Давно ли Вы знакомы с 
Андреем Приклонским?

- Мы познакомились недав-
но. В какой-то мере этому спо-
собствовали мои поклонницы. 
Проводницы поезда, в котором 
ехал Андрей Приклонский, слу-
шали мои песни. Ему они сразу 
понравились. И он поинтересо-
вался, кто автор этих песен. За 
этим последовала наша встре-
ча и началось сотрудничество... 

...Мы еще долго говорили о 
музыке, современной эстра-
де, ближайших планах артиста. 
Приятно было услышать, что  
Михаил планирует, в том чис-
ле, заниматься и поддержкой 
творческой и талантливой мо-
лодежи Опочки. 

с. ФеДОрОВа.

НАшЕ ИНТЕРВью

ЕГО  ПЕСНИ  НАШЛИ 
СВОЕГО  ИСПОЛНИТЕЛЯ 
И  СЛУШАТЕЛЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ  

ОПОчЕЦКОГО РАЙОНА
от 19.11.2010 г.  №885    

О протесте прокуратуры
 Опочецкого района от 5.11.2010 г. 

№ 14-241в-2010
Рассмотрев протест проку-

ратуры Опочецкого района от 
15.11.2010 года № 14-241в-2010 
на пункты 1.5, 1.8 постановления 
администрации Опочецкого рай-
она от 12.07.2010 г. №521 «Об 
определении перечня должност-
ных лиц, уполномоченных со-
ставлять протоколы об админи-
стративных правонарушениях», 
администрация Опочецкого рай-
она ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Протест прокуратуры Опо-
чецкого района от 15.11.2010 г. 
№14-241в-2010 на пункты 1.5, 1.8 
постановления администрации 
Опочецкого района от 12.07.2010 г. 
№521 «Об определении перечня 
должностных лиц, уполномочен-
ных составлять протоколы об ад-
министративных правонаруше-
ниях» удовлетворить.

2. Внести в постановление ад-
министрации Опочецкого района 
от 12.07.2010 г. №521 «Об опре-
делении перечня должностных 
лиц, уполномоченных составлять 
протоколы об административных 
правонарушениях» следующие 
дополнения:

2.1. В п. 1.5. после слов «по 
ст.ст. 2.7, 2.11,» дополнить сло-
вами «ч.2 ст.», после слов «2.21,» 
дополнить словами «ст.ст.»;

2.2. В п.1.8.  слова «по ст.ст.» 
заменить словами «ч.2 ст.», по-
сле слов «2.21,» дополнить сло-
вами «ст.ст.».

3. Опубликовать настоящее по-
становление в газете «Красный 
маяк».

4. Настоящее постановление 
вступает в силу с момента его 
официального опубликования.

Глава Опочецкого района                                                         
П.М. ВасильеВ.

НА ЕДВ 
НЕ ОТРАЗИТСЯ
В редакцию «Красного ма-

яка» с вопросом обратился 
пенсионер, инвалид II группы 
И.В.Иванов: «Как инвалид я по-
лучаю ежемесячную компенса-
цию на оплату коммунальных 
услуг. Недавно узнал, что мне 
выгоднее перейти на другую 
льготную категорию. Как вете-
ран труда я буду получать ком-
пенсацию в большем разме-
ре. Не отразится ли такой пе-
реход на размере ЕДВ?» Этот 
вопрос мы переадресовали на-
чальнику управления Пенсион-
ного фонда в Опочецком райо-
не О.Я.ВАСИЛьЕВОЙ. Вот что 
она сообщила:

- Переход на другую катего-
рию по оплате коммунальных 
услуг на размере ЕДВ, получае-
мой по линии ПФР, не отразится.


